Antrag Nr. 14-F-08-0055 Linke&Piraten

Betreff:

Zustand der Eisenbahnbrücken in Wiesbaden - Antrag der Fraktion LINKE&PIRATEN vom 17.9.2014 -

Antragstext:

Der Lokalpresse war zu entnehmen, dass Eisenbahnbrücken auf Wiesbadener Stadtgebiet zum Teil in sanierungsbedürftigem Zustand sind. Unter der Überschrift "Bahnkataster nicht aktuell" wird auf Widersprüche zwischen einem "Infrastrukturkataster (ISK)", das alljährlich zum November erstellt werde, und dem tatsächlichen Zustand hingewiesen (WKWT, 18.8.14).

Der Ausschuss möge beschließen:

Der Magistrat möge zum Zustand der Eisenbahnbrücken in der Landeshauptstadt berichten.

Soweit Sanierungsplanungen bekannt sind bzw. in Erfahrung gebracht werden können, soll auch über Umfang und zeitliche Planungen sowie zu erwartende Behinderungen des Verkehrs berichtet werden.

Wiesbaden, 17.09.2014

gez. Hartmut Bohrer Fraktionsvorsitzender f.d.R. Gunther Praml Fraktionsassistent